
問１　その他の記載内容

現在一規制でしばられていて農地以外として利用が難しい状況にあります。農地を利用す
る事で生活出来る環境策をして下さい。例えば太陽光発電が出来る様にするとか又小規模
農家は農地を出資し大規模化、株式会社化をするとか規制をかけるのではなく別の方法で
検討願います。

どのようにしていくのが良いか正直分からない。

高齢、後継者なし、放棄予定

用地指定なし

周辺地域の様子や町全体の構想がわからないので何とも言えない

谷地地区の住宅が密集しておりますが下庄地区は静かな住宅地に適しているし４号線のｼｮｯ
ﾋﾟﾝｸﾞｾﾝﾀｰ(ﾋﾞｯｸﾊｳｽ等）にも近く利便性も考えて良いと考えます。

全域ではなく(有)共同産業の転用地北側のみ農業用地とし転用地以南は現状のまま工業用
地とする

泰養寺の計画に同意します

個人で農業を営むのではなく大型的な農業地に。

低地なので誘致、ｱﾊﾟｰﾄ等はできないと思うので田を拡張し農地として継続した方がいいの
では…

現状維持

｢道の駅｣と思いましたがそれはﾊﾞｲﾊﾟｽ沿いの鳥海の柵下が良いと思い、該当場所は北上
川、胆沢川の氾濫した時の遊水地とも開いているので恒久的施設は良くないと思う。

水路が高く年中湿地の為作付けしたことがない。草刈りが大変。

浸水の危険がある為利用する観点での計画は先ず浸水対策を行ってから考えるべきではな
いのか

将来展望上、ｲﾒｰｼﾞ湧かないので記入できない

現在農事組合法人高の葦さんに委託していますが農地を売りたい

観光地化～白糸姫を頼んだ史蹟公園などはいかがか？



この地の北側にある城内諏訪小路地区の「伝建群」という格好の資源を活かす方法を考え
てはどうでしょうか。伝建群に隣接してこれだけの規模の大きい利用可能空間があるのに
「もったいないな」と感じていました。伝建群内に居住する方たちの意向は観光地化して
ほしくないようですが、現状はこの資源を全く生かすことなく中途半端です。なにも観光
客が押し寄せる有名観光地のような大掛かりな施設など考えなくていい。訪れた客が気軽
に駐車するスペースがあって、散策した後に休息しながらゆっくりとお茶を飲むところが
あり、ついでにお土産や特産品が購入できるといった場所・スペースを用意したらどうで
しょうか。このスペースはイベント広場（例えばアスパラ祭り、夏祭り、冬祭り等）にも
使えるように工夫したい。この地域は「町防災マップ」によると浸水想定区域にかかって
いるので、災害時の避難場所あるいは災害対策拠点としての機能も兼ね備えておくと良い
と思う。たぶん、このような構想は、伝建群に指定されて以来、何度かあったと思いま
す。もう一度、域内に居住する方たち、観光協会、商工会、警察、消防等を巻き込んで検
討してはどうでしょうか。

問４　自由記載内容

畑で草だらけだったと思う。市の方に任せてあるので周りの方の意見に同意でいいと思
う。

詳しく振興地域への変更内容と意向調査結果等の説明会を持っていただきたい。

農業振興といってもどうやって農業で生活を維持できるようにするのか全体像や支援がわ
かりせん。水田から畑に変えても所得がどの程度出るのかまた投資した分の回収はどれく
らいかかるのかわかりません。その様な状況で農地に限定することは理解できません。

農地を持続していく事は出来ないのでできれば一刻も早々に土地を手放したいと思ってい
ます。農業地域の変更についても皆さんに賛同します。

外国人に渡らない様にする。今まで緑があった所をつぶすと気温上昇の心配もある。

農産物生産で何か楽しい話題がありますか？ｱｽﾊﾟﾗは管理が大変、天候不順で中々うまく行
かない。一層の事大規模ﾋﾞﾆｰﾙﾊｳｽ群でも作って西洋野菜とか果樹とかﾊﾞﾅﾅも夢じゃないの
も知っていますか？

変更は担い手不足の問題が集団化等で解決できれば食糧確保の面でも環境面でも望まし
い。担い手育成（組織化含め）事業を国に強力に要望したい。町内の担い手状況はどうで
しょうか？


